

Ihr Ansprechpartner

Dr. Jan Fährmann

Head of R&D | Sustainability Manager

Tel.: +49 (0) 5439 9416-52

Mobil: +49 (0) 160 9900 7896

E-Mail: jfaehrmann@culimeta.de

Erklärung zu Konfliktmineralien (CMRT, EMRT)**September 2025**

Mit dem Dodd Frank Wall Street Reform and Consumer Protection Act (Dodd-Frank Act) ist in den USA im Jahr 2010 ein Bundesgesetz in Kraft getreten, welches Regelungen für Unternehmen zum Umgang mit Konfliktmineralien beinhaltet. Ziel dieser Vorschriften ist es, den Handel von Konfliktmineralien, die aus Minen der Demokratischen Republik Kongo (DRK) und ihren Nachbarländern stammen und zur Finanzierung der dortigen bewaffneten Konflikte beitragen, einzudämmen.

In der Produktion aller durch die Culimeta Textilglas Technologie GmbH & Co. KG, Culimeta Baltics SIA und Culimeta France S.a.r.l. gelieferten Produkte werden weder Stoffe basierend auf den Mineralien Columbit-Tantalit (Coltan), Kassiterit, Gold sowie Wolframit oder deren Derivate, die unter Abschnitt 1502 "Konfliktmineralien" des Dodd-Frank Wallstreet-Reform-Gesetzes berichtspflichtig wären, noch Rohstoffe, die diese Verbindungen enthalten als konstitutioneller Bestandteil verwendet.

Spurengehalte dieser Stoffe in den Produkten aufgrund von Rohstoffen, als Folge des Prozesses oder als zufällige Verunreinigungen können jedoch nicht ausgeschlossen werden. In vorbeugender Weise verfolgen und/oder beschaffen wir jedoch Lieferantendaten über Spurengehalte für alle Rohstoffe, die möglicherweise solche Verunreinigungen enthalten könnten. Wir können ihnen versichern, dass potenzielle Spurengehalte in unseren Produkten nach dem aktuellen Stand der wissenschaftlichen Erkenntnisse, wenn überhaupt, in aller Regel weit unter 0,1% liegen.

Dieses Dokument ist als freiwillige Dienstleistung ohne Rechtsanspruch anzusehen. Die Aussagen stützen sich auf den heutigen Stand unserer Kenntnisse und Erfahrungen. Für Faktoren, die außerhalb unserer Kenntnis und Kontrolle liegen, kann keine Gewährleistung und Haftung übernommen werden.



Dr. Jan Fährmann

Head of R&D | Sustainability Manager

Firmensitz

Culimeta Textilglas-Technologie GmbH & Co. KG
Werner-von-Siemens-Str. 9
49593 Bersenbrück | Germany
Phone: +49 5439 9416-0 | Fax: +49 5439 9416-10
Email: info@culimeta.de | www.culimeta.de

Commerzbank Osnabrück
Deutsche Bank, Osnabrück
Oldenb. Landesbank, Bersenbrück
Sparkasse Osnabrück

IBAN:

DE59 2654 0070 0531 0370 00
DE73 2657 0090 0389 5711 00
DE14 2802 0050 3804 0226 00
DE19 2655 0105 0000 2628 16

SWIFT-BIC:

COBADEFFXXX
DEUTDE33XXX
OLBODEH2XXX
NOLADE22XXX

Amtsgericht Osnabrück

HRA 6815**Ust-IdNr.:** DE117702582**Steuer-Nr.:** 67/200/19906**phG:** Cuyllits GmbH

Sitz: Bersenbrück

Amtsgericht Osnabrück

HRB 19937

Geschäftsführer: Vincent Cuyllits

Your contact person

Dr. Jan Fährmann

Head of R&D | Sustainability Manager

Tel.: +49 (0) 5439 9416-52

Mobil: +49 (0) 160 9900 7896

E-Mail: jfaehrmann@culimeta.de

Declaration on conflict minerals (CMRT, EMRT)**September 2025**

With the Dodd-Frank Wall Street Reform and Consumer Protection Act (Dodd-Frank Act), a federal law came into force in the USA in 2010 that contains regulations for companies on dealing with conflict minerals. The aim of these regulations is to curb the trade in conflict minerals that originate from mines in the Democratic Republic of the Congo (DRC) and its neighboring countries and contribute to the financing of armed conflicts there.

In the production of all products supplied by Culimeta Textilglas Technologie GmbH & Co. KG, Culimeta Baltics SIA and Culimeta France S.a.r.l., neither substances based on the minerals columbite-tantalite (coltan), cassiterite, gold and wolframite or their derivatives, which would be subject to reporting under Section 1502 "Conflict Minerals" of the Dodd-Frank Wall Street Reform Act, nor raw materials containing these compounds are used as a constitutional component.

However, trace levels of these substances in the products due to raw materials, as a result of the process or as incidental impurities cannot be ruled out. However, as a precautionary measure, we track and/or obtain supplier data on trace levels for all raw materials that could potentially contain such impurities. We can assure you that, according to the current state of scientific knowledge, potential trace levels in our products are generally well below 0.1%, if at all.

This document is to be regarded as a voluntary service without legal claim. The statements are based on our current knowledge and experience. No warranty or liability can be accepted for factors beyond our knowledge and control.



Dr. Jan Fährmann

Head of R&D | Sustainability Manager

Firmensitz

Culimeta Textilglas-Technologie GmbH & Co. KG
Werner-von-Siemens-Str. 9
49593 Bersenbrück | Germany
Phone: +49 5439 9416-0 | Fax: +49 5439 9416-10
Email: info@culimeta.de | www.culimeta.de

Commerzbank Osnabrück
Deutsche Bank, Osnabrück
Oldenb. Landesbank, Bersenbrück
Sparkasse Osnabrück

IBAN:

DE59 2654 0070 0531 0370 00
DE73 2657 0090 0389 5711 00
DE14 2802 0050 3804 0226 00
DE19 2655 0105 0000 2628 16

SWIFT-BIC:

COBADEFFXXX
DEUTDE33XXX
OLBODEH2XXX
NOLADE22XXX

Amtsgericht Osnabrück

HRA 6815**Ust-IdNr.:** DE117702582**Steuer-Nr.:** 67/200/19906**phG:** Cuyllits GmbH

Sitz: Bersenbrück

Amtsgericht Osnabrück

HRB 19937

Geschäftsführer: Vincent Cuyllits